



Toujours là aujourd'hui! Encore mobilisés demain!

Une fois de plus ce 19 octobre a vu une mobilisation de très haut niveau avec une très forte participation des salariés aux manifestations qui se sont déroulées sur tout le territoire.

Cette sixième journée d'action nationale et interprofessionnelle depuis septembre démontre une nouvelle fois la détermination et l'opposition des salariés, des lycéens, des retraités, et d'une majorité de l'opinion publique contre une réforme injuste et inefficace qui aggrave les inégalités. Elle vise à détruire le système des retraites par répartition.

Depuis plusieurs jours, les luttes dans le pays ont pris un autre tour. Aujourd'hui, des collègues sont en grève reconductible dans le département.

Devant la détermination des salariés de ce pays et le soutien de la population au mouvement, le gouvernement a choisi la provocation et la répression.

Les cortèges pacifiques de Vannes et Lorient se sont heurtés aux cordons de CRS qui ont fait usage de lacrymogène. Rien ne le justifiait ! Le gouvernement et la police portent la responsabilité des incidents intervenus hier.

Nous sommes déterminés et nous ne nous laisserons pas intimider !

L'ancrage du mouvement dans le public comme dans le privé et le niveau de mobilisation en cours le démontrent : un vaste mouvement unitaire s'installe dans le pays et porte l'exigence de justice sociale.

Nous exigeons une tout autre répartition des richesses du pays, une réforme juste et équitable des retraites.

Que voulons-nous pour nos enfants ? Nous sommes confrontés à un choix de société !

Tous ensemble, nous pouvons gagner!

Assemblée Générale demain jeudi à 8h30 au sous sol de la cité